

CONSEJO

>> El presidente y una delegación del Consejo se entrevistan con el ministro de Justicia

El día 4 de julio, el presidente del Consejo General, Manuel León Cuenca, acompañado de los decanos Jorge Rivera Gómez (Lugo), Edmundo Valera Lema (A Coruña), José Antonio Marrero Nieto (Las Palmas) y Vicente Martínez García (Alicante), se entrevistó con el Ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, en un ambiente de gran cordialidad. En relación con la reforma de las enseñanzas técnicas, después de informarle del papel que hemos venido representando para la industria y la sociedad en general, por el peso esencial y sustutivo de los 100.000 profesionales de nuestra ingeniería, le indicamos que nuestro posicionamiento ha respondido en todo momento a los postulados de la Declaración de Bolonia y a las directrices del Ministerio de Educación. No obstante, y este era el motivo de la entrevista, vemos como las presiones que vienen ejerciendo determinados grupos, pueden llevar al triste en el momento de la decisión final, todos nuestros esfuerzos y sacrificios, de ahí que solicitamos su inestimable colaboración en la defensa de los mismos.

Seguidamente, se le expuso la grave situación producida por el reconocimiento que la Ley 10/2005 de 14 de junio, de televisión digital, hace en su artículo 5º-2 de la competencia exclusiva de los ingenieros de telecomunicación e ingenieros técnicos de telecomunicación en la instalación de infraestructuras de telecomunicación, siendo así que el Tribunal Supremo –cuatro meses antes– en sentencia de 15 de febrero de 2005, había reconocido la competencia concurrente en este campo de los ingenieros industriales e ingenieros técnicos industriales en base al Decreto de 1935 conforme con el principio general de libertad puesto de relieve a este respecto por la jurisprudencia constitucional. El Ministro se brindó a facilitarnos de inmediato una entrevista con el titular de Industria, José Montilla.

Por último, se le indicó la labor que hemos venido realizando en el campo de la pericia, tanto en la judicial como en la aseguradora, con la constitución de un censo en el que se acreditan, por el mayor rigor y exigencia profesional, nuestros titulados, así como el propósito de refrendar su actuación a través de un visado colegial gratuito, ante lo que manifestó su satisfacción por esta iniciativa que habría de tratarse por su interés en una próxima reunión con técnicos del Departamento.



Representantes del Consejo General que se reunieron con el ministro de Justicia Luis Fernando López Aguilar.

>> Firma de un contrato de servicios con la Fabrica Nacional de Moneda y Timbre

El director general de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, Sixto Heredia Herrera, y el presidente del Consejo General, Manuel León Cuenca, firmaron el 29 de junio un contrato de prestación de servicios de certificación de firma electrónica y otros servicios electrónicos para garantizar la validez y eficacia de la emisión y recepción de comunicaciones y documentos producidos a través de las técnicas y medios electrónicos y telemáticos en el ámbito de actuación del Consejo General.



VIGO

>> Celebración de los actos de confraternidad con motivo de la fiesta patronal del colegio

El 16 de abril el Colegio de Vigo celebró por todo lo alto su fiesta patronal en el Pazo de Urzáiz, con la asistencia de un nutrido elenco de representantes institucionales y compañeros. En los actos programados se entregaron acreditaciones de euroingeniero, placas conmemorativas por los 50 años de profesión y otros reconocimientos. “Cada año”, dice el decano del colegio, Santiago Pererira, “crece el número de asistentes, incluso más allá de lo esperado”. En los jardines se reunieron más de 250 comensales.



El director de la EUITI de Vigo, Carlos Vivas Martínez (izquierda), entrega un obsequio a los dos ex alumnos galardonados por la Fundación Técnica Industrial.